



Solo **Monreal** puede negociar con partidos: Ramírez

“Aquí el único autorizado para llegar a acuerdos con los otros grupos parlamentarios es nuestro coordinador, Ricardo Monreal”, así lo aseguró el vicecoordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, respecto al recién aprobado proyecto contra el nepotismo.

Este jueves, el legislador morenista explicó que la intención de aplicar la reforma de no reelección consecutiva al nepotismo electoral, que se aplicará a partir de los procesos federales y locales en 2030, es para que “no exista dedicación a ninguna persona, ni a ningún partido”.

Además, ante el cuestionamiento del porqué bajó su reserva, la cual indicaba que el proyecto entraba en vigor en 2027, a propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum, Ramírez Cuéllar afirmó que lo que buscan es garantizar la unidad del grupo.

En ese sentido, subrayó que él no conversó con el coordinador del grupo parlamentario de Acción Nacional, Elías Lixa, para que votaran a favor de que la reforma en materia de nepotismo electoral se aplicará en 2027.

Aseguró que no hay restricciones ni imposiciones dentro de la bancada de Morena.



TRAICIÓN. Ricardo Monreal acusó que algunos legisladores de su partido negociaron con el PAN, para modificar la minuta del Senado, sin consultarlo.

“Nosotros votamos con toda libertad. Yo voto con toda libertad y hablo con toda libertad”, manifestó el diputado.

Por su parte, el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, aseguró que algunos legisladores de su partido negociaron sin consultarlo, y destacó que hasta ofrecieron 100 votos al grupo parlamentario del PAN para modificar la minuta del Senado.

“Los buscaron sin autorización del grupo, esa es otra cosa, y les dicen ‘yo traigo 100 votos’. A mí me lo dijo (Federico) Döring... ‘Sí, a cambio de que los López estén 10 años fuera’ y pues órale”, expresó en el taller de lectura que encabeza el coordinador de Morena cada miércoles, y que se convirtió en una plenaria pública al transmitirse en redes sociales. / YALINA RUIZ